

**LE 31 MARS 2008**

## **LE NPD PRESSE HARPER DE RESPECTER SA PROMESSE ENVERS LES PERSONNES HANDICAPÉES**

**OTTAWA** – Aujourd'hui, à l'occasion du premier anniversaire de la signature de la Convention de l'ONU sur les droits des personnes handicapées par le Canada, la porte-parole du NPD en matière de personnes handicapées, Judy Wasylycia-Leis (Winnipeg-Nord), a exhorté le gouvernement à respecter ses engagements.

« Où se cache le gouvernement depuis un an? a demandé la députée Wasylycia-Leis. Il a fallu le presser vivement de signer la convention l'année passée; cela aurait dû être un nouveau début pour les Canadiens handicapés, non pas une impasse. Mais nous n'avons vu aucun plan pour faire du Canada un pays plus inclusif. L'égalité ne se réalise pas avec un simple trait de plume. Pendant une année, ce gouvernement aurait pu faire preuve de leadership concret, mais il a failli à la tâche. »

La convention vise non seulement à mettre fin à la discrimination à l'égard des personnes ayant une limitation fonctionnelle, mais aussi à promouvoir et à établir des mesures législatives et administratives qui leur permettront de participer pleinement à tous les aspects de la société. Le Canada a signé la Convention le 30 mars 2007, mais n'a pas encore signé le protocole facultatif, ni ratifié la convention.

Jusqu'à présent, 126 pays ont signé la convention. Il faut que 20 pays la ratifient afin qu'elle entre officiellement en vigueur. Jusqu'à présent, 17 l'ont fait.

« Les familles d'aujourd'hui sont fières que nous ayons signé la convention, et elles s'attendent à ce que le Canada joue un rôle décisif sur cette question essentielle ayant trait à l'égalité, a dit la députée Wasylycia-Leis. Mais en refusant de ratifier la convention, les conservateurs empêchent la communauté internationale d'aller de l'avant. C'est scandaleux. »

**Pour de plus amples renseignements, veuillez contacter :**

Chuck Brabazon, bureau de Judy Wasylycia-Leis, députée : 613-996-6425